



www.mg.co.id

Torino Rusak Rekor AC Milan

TURIN (IM) - AC Milan pulang tanpa poin dari lawatannya ke markas Torino. Milan kalah 1-2 dari tuan rumah pada pekan ke-12 Liga Italia yang digelar di Stadio Olimpico Grande Torino, Senin (31/10) dinihari WIB.

Rossoneri sudah tertinggal dua gol di babak pertama. Gol dari Koffi Djidji dan Aleksey Miranchuk membuat Milan tertinggal 0-2. Milan baru bisa memperkecil keteringgalan di babak kedua lewat gol Junior Messias.

Kekalahan ini mengakhiri catatan impresif Milan di laga tandang Serie A. Dilansir oleh Opta, Milan untuk pertama kalinya kalah di pertandingan tandang Serie A setelah 17 laga, yang sekaligus jadi laju terpanjang di lima liga top Eropa.

Sebelumnya, kekalahan tandang terakhir Milan di Serie A adalah pada 20 November 2021 di markas Fiorentina dengan skor 3-4 atau nyaris satu tahun yang lalu. Setelahnya, pasukan Stefano Pioli itu mencatat 12 kemenangan dan lima hasil seri.

Kekalahan ini membuat Milan makin jauh tertinggal dari Napoli di klasemen Liga Italia. Milan ada di peringkat ketiga dengan 26 poin, berjarak enam poin dari Napoli yang ada di puncak.

"Pertandingan ini penting agar tetap dekat dengan pemuncak klasemen yang tampil sangat baik, Napoli menjalani musim yang istimewa, semua melihat-

nya dengan jelas. Sekarang kami harus menepikan kekalahan ini dan langsung fokus ke ujian berikutnya, karena target kami sudah dekat," kata pelatih AC Milan Stefano Pioli dilansir Football Italia.

Pioli juga mengakui kalau timnya tampil buruk. Rossoneri tumpul di depan dan rapuh di belakang. "Kami tidak tajam, tidak bermain dengan kualitas tinggi, dan kami tidak memiliki determinasi yang tepat dalam momen yang dapat mengubah permainan. Kami buruk di area kami sendiri dan kotak penalti lawan," kata Pioli.

AC Milan selanjutnya akan menjamu RB Salzburg di Liga Champions, Kamis (3/11) dinihari WIB. Rossoneri butuh satu poin untuk lolos ke babak 16 besar. ●vdp



ALEKSEY MIRANCHUK
Pemain Torino

Real Madrid Mengalami Kelelahan

MADRID (IM) - Real Madrid tersandung di pekan ke-12 Liga Spanyol. Bermain di Santiago Bernabeu, Minggu (30/10) malam WIB, Los Blancos harus puas dengan hasil akhir 1-1 saat menjamu Girona.

Real Madrid unggul lebih dulu lewat gol Vinicius Junior pada menit ke-70. Namun Girona membalas lewat penalti Christian Stuani sepuluh menit kemudian.

Hasil itu membuat Madrid tidak nyaman di puncak klasemen. Real Madrid memang masih memimpin dengan 32 poin dari 12 laga, tetapi ditempel ketat Barcelona di posisi kedua dengan 31 poin.

Dengan hasil ini, Madrid berarti tidak menang dalam dua pertandingan terakhirnya. Pasukan Carlo Ancelotti itu sebelumnya dikalahkan RB Leipzig di Liga Champions pada tengah pekan.

Ancelotti mengakui Madrid kelelahan karena jadwal pertandingan yang dipadatkan jelang Piala Dunia 2022. Madrid pun tak bisa menampilkan permainan level tertinggi.

"Kami tidak di level yang sama dengan pekan lalu. Kami punya sejumlah masalah, dengan kembalinya pemain-pemain yang cedera seperti Rodrygo, Luka Modric, Tchouameni. Kami memainkan banyak pertandingan dan

kami merasa kelelahan. Kami punya peluang di laga melawan Celtic) untuk mengunci juara grup di Liga Champions dan targetnya adalah jadi pemuncak klasemen saat jeda. Saat ini semua ada di tangan kami," ujar Ancelotti seperti dilansir Marca.

Ia mengakui setiap laga memiliki kerumitan tersendiri. "Pertandingan rumit melawan semua tim, itu wajar. Levelnya tidak istimewa karena ada banyak pertandingan, terlalu banyak, dan tidak ada waktu untuk pulih fisik dan mental. Saya tidak melihat ada yang main spektakuler, semua tim menderita," kata Ancelotti.

Pertandingan melawan Girona merupakan pertandingan ke-18 yang dimainkan Real Madrid di musim 2022/2023. Thibaut Courtois dan kolega selanjutnya akan menjamu Celtic di matchday terakhir Liga Champions, Kamis (3/11) dinihari WIB. ●vit



VINICIUS JUNIOR
Pemain Real Madrid



Pemain Arsenal bersukacita merayakan gol Reiss Nelson ke gawang Nottingham Forest.

Arsenal Buktikan Diri Sebagai Tim Besar

Mikel Arteta melemparkan pujian kepada Reiss Nelson. Pasalnya, pemain jebolan akademi Arsenal itu sukses mencetak dua gol di penampilan debutnya musim 2022-2023.

LONDON (IM) - Arsenal menang telak 5-0 atas Nottingham Forest dalam lanjutan Premier League di Emirates Stadium, Minggu (30/10) malam WIB. Kemenangan tersebut menjadi bentuk respons Arsenal setelah tidak menang di dua laga sebelumnya.

Gelontoran lima gol The Gunners lahir lewat gol Gabriel Martinelli, brace Reiss Nelson, serta torehan Thomas Partey dan Martin Odegaard.

Manajer Mikel Arteta puas dengan respons yang ditunjukkan pemainnya dalam pertandingan melawan Nottingham Forest. "Tim besar harus merespons secepat mungkin dan kami melakukannya," kata Arteta seperti dilansir Sky Sports.

Gabriel Jesus dan kolega memang sempat diimbangi Southampton sebelum kalah 0-2 di markas PSV Eindhoven di Liga Europa. "Setelah kekecewaan di hari Kamis malam

(Jumat dinihari WIB), Anda tidak punya waktu. Kami sampai sini hari Jumat petang. Satu setengah sesi latihan dan bersiap lagi, tidak cuma fisik tapi juga mental melawan tim yang mengalahkan Liverpool. Tekanannya ada. Anda kehilangan peringat pertama dan Anda ada. Kami harus terbiasa dengan itu," kata Arteta.

Lini serang Arsenal juga kembali meledak usai seret gol. Meriam London sempat pakek lebih dengan tak mampu bikin lebih dari satu gol di lima laga sebelumnya. Tekanan besar bisa dilalui Arsenal di laga kali ini.

Arteta juga melemparkan pujian kepada Reiss Nelson. Pasalnya, pemain jebolan akademi Arsenal itu sukses mencetak dua gol di penampilan debutnya musim 2022-2023.

Dalam laga tersebut, Reiss Nelson diturunkan pada menit ke-27 menggantikan Bukayo Saka yang mengalami cedera.

Kesempatan itu pun tidak disia-siakan pemain berusia 22 tahun tersebut. Menurutnya, Nelson dapat membantu kemenangan tim untuk beberapa laga ke depan.

"Rekan satu timnya dan semua staf sangat senang untungnya, dia benar-benar berubah dan berkembang dan menunjukkan setiap hari betapa dia menginginkannya. Hari ini dia memiliki kesempatan dan dia melakukannya dengan sangat baik karena dia membantu kami memenangkan pertandingan. Dia sangat fokus dalam profesinya, cara dia berbicara, cara dia menghormati keputusan, tetapi cara dia menantang semua orang juga setiap hari. Kami semua ingin dia sukses," kata Arteta dikutip laman Vavel.

Kegembiraan tentu dirasakan Nelson. Ia mengaku amat bangga karena dapat mencetak brace dan menyumbang satu assist di laga tersebut. "Sungguh menakjubkan Anda tahu, kami memiliki sedikit awal yang lambat setelah gol tetapi semua orang masuk ke permainan dan itu bagus untuk bermain," ungkap Nelson dilansir dari BBC.

Selain itu, Nelson merasa

sangat senang karena usaha yang dilakukannya kini berbuah manis dengan performa yang ditunjukkannya. Dirinya pun berharap agar Arsenal terus menjaga konsistensinya demi merebut gelar juara.

"Tidak ada yang lebih baik dari itu bagi saya setelah masuk. Senang dengan gol dan assist. Saya telah berlatih untuk kesempatan saya dan saya mendapatkannya dan mencoba yang terbaik untuk mengambilnya. Kami hanya berusaha melakukan yang terbaik untuk pelatih dan tim. Kami berada di puncak sekarang dan itu bagus, semoga kami bisa melaju terus," ujarnya.

Terkait Saka, ia mengalami cedera lutut usai bertabrakan dengan Renan Lodi saat menggiring bola. Ia berupaya melanjutkan permainan usai menerima perawatan, namun akhirnya tak kuat dan digantikan oleh Nelson.

Arsenal dan Inggris kini tampak khawatir untuk mengetahui sejauh mana cedera Bukayo Saka. Arteta menyebutkan Saka beberapa kali terkena "tendangan yang buruk" dan bisa jadi bakal menghadapi cedera yang serius.

"Semoga tidak (diragukan

di Piala Dunia). Dia mendapatkan tendangan yang buruk, dia terpingang-pincang tetapi saya tidak melihatnya lebih jauh dari itu. Baik kaki dan pergelangan kaki, dia ditandang beberapa kali," kata Arteta

Nelson juga memberi komentar dan menyatakan turut sedih dengan kondisi Saka. "Tentu saja, ini pukulan yang besar bagi Arsenal dan bangsa dan kami akan pergi dan memeriksa sekarang dan melihat bagaimana keadaannya. Dia pemain yang hebat dan senang memiliki dia di tim," kata Nelson.

Arsenal memiliki empat pertandingan lagi sebelum jeda Piala Dunia 2022 Qatar. Mulai dari menjamu FC Zurich di Liga Eropa 2022-2023 pada Jumat 4 November 2022 sebelum melanjutkan Liga Inggris melawan Chelsea pada Minggu 6 November 2022.

Kemudian, The Gunners menyambut Brighton ke Emirates untuk pertandingan putaran ketiga Piala EFL pada 9 November 2022 sebelum perjalanan ke markas Wolves pada 12 November 2022. Timnas Inggris pun akan memulai perjalanan Piala Dunia pada 21 November 2022 melawan Iran. ●vit

De Gea Perlihatkan Aksi Menawan

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) mampu menumbangkan West Ham United pada laga lanjutan Liga Inggris, di Old Trafford, Minggu (30/10) malam WIB. Gol tunggal kemenangan Setan Merah lahir dari sundulan Marcus Rashford pada menit ke-38, menyambut umpan silang dari Christian Eriksen.

Pada laga ini, manajer MU, Erik ten Hag memainkan Cristiano Ronaldo dan Harry Maguire sebagai starter. Sementara, Antony tak ada di susunan pemain. MU tampil dominan sejak menit awal laga.

Rashford memang menjadi penentu tiga angka MU. Namun, ada satu nama lain yang perannya juga tak kalah vital mengamankan kemenangan The Red Devils. Sosok tersebut adalah David de Gea.

Kiper asal Spanyol ini tampil gemilang membendung serangan The Hammers terutama di menit-menit akhir. Kesigapannya di bawah mistar penting untuk MU meraih kemenangan.

WhoScored mencatat, De Gea bikin empat penyelamatan dalam laga ini. Hal tersebut dilakukannya dalam rentang menit ke-69 hingga 90 kala West Ham memburu gol penyema kedudukan.

Dua penyelamatan De Gea di laga ini bahkan terbilang luar biasa. Ia dengan gemilang terbang menepis sundulan Kurt Zouma. Satu penyelamatan krusial lainnya terjadi kala bisa membendung tembakan Declan Rice di menit akhir laga.

"Dua dari penyelamatan, mungkin sundulan dari Zouma adalah yang terbaik karena hampir pasti masuk tapi saya senang untuk melakukan penyelamatan dan ini adalah kemenangan besar," ujar De Gea dikutip dari BBC.

Pilar West Ham, Aaron Cresswell mengungkap bahwa kegemilangan De Gea ini benar-benar membuat timnya frustrasi. West Ham kecewa karena sebenarnya tampil apik menjelang akhir laga.

"Kami merasa sangat kecewa karena tidak mendapatkan apa pun dari laga. Hanya frustrasi. De Gea membuat tiga atau empat penyelamatan yang sangat bagus. Itu adalah skenario terburuk karena kami menciptakan peluang tetapi tidak mendapatkan apa pun dari pertandingan," kata Cresswell.

●vdp



DAVID DE GEA
Kiper MU

Liverpool Vs Napoli di Anfield

Liverpool Vs Napoli di Anfield-Liverpool akan menjamu Napoli pada matchday 6 Liga Champions 2022-2023 di Stadion Anfield, Rabu (2/11) dinihari WIB. Laga ini akan menjadi upaya The Reds membalas kekalahan di pertemuan pertama.

Upaya Roberto Firmino membalas kekalahan tentu tidak akan mudah. Pasalnya, The Reds saat ini masih belum mampu tampil konsisten. Bahkan, mereka baru saja tumbang dari Leeds United di Liga Inggris.

Di sisi lain Napoli masih belum terkalahkan di musim 2022-2023. Bahkan, Il Partenopei mampu meraih hasil sempurna di penyisihan Grup A Liga Champion, termasuk mengalahkan Liverpool di matchday 1.

Kendati sama-sama dipas-tikan lolos ke babak 16 besar Liga Champion 2022-2023, Liverpool dan Napoli tetap mengincar kemenangan. Pasalnya, kedua tim masih berpeluang menjadi juara grup.

Pelatih Liverpool, Jurgen Klopp mengungkapkan, masalah timnya saat ini cukup kompleks. Pasalnya, semua pemainnya tidak tampil maksimal dalam beberapa laga terakhir.

"Kami memang sudah lolos dari penyisihan grup, tetapi kami berupaya meraih kemenangan di laga nanti. Namun, untuk mencapainya, kami harus bermain lebih baik lagi. Kami harus menunjukkan karakter sesungguhnya," ujar Klopp di situs klub.

Di sisi lain, kepercayaan diri Napoli sedang bagus. Mereka masih belum terkalahkan di Liga Italia Serie A 2022-2023, dan selalu menang dalam 5 laga penyisihan grup Liga Champion.

Hal ini tentu membuat Pelatih Napoli, Luciano Spalletti optimistis, walau Il Partenopei hanya membutuhkan hasil imbang untuk lolos sebagai juara grup. "Sejauh ini kami meraih hasil hampir sempurna di semua pertandingan yang kami jalani," kata Spalletti, di laman resmi UEFA.

Jadwal laga lainnya adalah Porto vs Atletico Madrid, Bayer Leverkusen vs Club Brugge, Bayern Munchen vs Inter Milan, Marseille vs Tottenham Hotspur, Rangers vs Ajax, Viktoria Plzen vs Barcelona, Sporting vs Frankfurt. ●vit



ROBERTO FIRMINO
Pemain Liverpool

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com